



Vorstandsvorsitzender Helmut Grunder (re.) und Dr. Armin Haberl, stellvertretender Betriebsleiter von den Bayerischen Staatsforsten/Forstbetrieb Berchtesgaden (Mitte) bei der Sparkassen-Baumpflanz-Aktion. Mitarbeiter der Bayerischen Staatsforsten zeigten den Kindern und Azubis, wie man Bäume richtig pflanzt.

Sparkasse BGL spendet weitere 440 klimaresistente Bäume

Die Sparkasse Berchtesgadener Land führte von August 2022 bis Juli dieses Jahres ihre Baumpflanz-Aktion fort und spendete für jedes neu eröffnete Jugend-Girokonto einen Baum. So kamen insgesamt 440 Bäume (Lärchen und Douglasien) zusammen, die vergangene Woche in Piding ihr zukünftiges Zuhause fanden.

Sparkassen-Vorstandsvorsitzender Helmut Grundner und Dr. Armin Haberl vom Forstbetrieb Berchtesgaden freuten sich, dass zahlreiche Nachwuchskunden beim Einpflanzen persönlich dabei waren. Das Einsetzen erfolgte unter fachkundiger Anleitung durch mehrere Mitarbeiter der Bayerischen Staatsforsten und mit Unterstützung von zwei Sparkassen-Azubis.

Von der Sparkasse BGL bekommen alle 440 Kinder und Jugendlichen demnächst ein Zertifikat mit den GPS-Koordinaten, damit sie die neu gepflanzten Bäume finden und die Wachstumsfortschritte jederzeit selbst beobachten können.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Dr. Michael Schürz
Abteilung Marketing/Vorstandsstab

Sparkasse Berchtesgadener Land
Bahnhofstraße 17, 83435 Bad Reichenhall
Telefon: 08651 707 1320
E-Mail: michael.schuerz@sparkasse-bgl.de